

Le Giro quitte le Valais au départ de Sierre

CYCLISME Les coureurs seront lâchés de la plaine Bellevue à 12 h 05, direction le Simplon et l'Italie pour une étape de transition.

PAR CHRISTOPHE.SPAHR@LENOUVELLISTE.CH



À l'occasion de l'arrivée en altitude, à Crans-Montana, le Giro retrouvera la plaine, à Sierre, à l'occasion du départ de la 14^e étape. La ville a fait en sorte de vivre à l'heure du vélo durant toute la journée, entre la plaine Bellevue, le matin, et la place de l'Hôtel-de-Ville, l'après-midi.

L'étape: entre Sierre et Cassano Magnago (194 km), il ne devrait pas se passer grand-chose au niveau des favoris. La difficulté du jour, l'interminable Simplon et ses 19,9 km d'ascension à 6,6% de moyenne, permettra à un groupe d'échappés de creuser les

écarts mais elle n'offrira pas un terrain de jeu pour les favoris au général. Il s'agira d'une étape de transition avant une dernière semaine difficile dans les Dolomites.

Les heures de passage: les coureurs quitteront la plaine Bellevue, à Sierre, à 12 h 05. Ils seront lâchés, au km 0, à Salquenen. Ils traverseront les villages de La Souste (12 h 22), Baltschieder (12 h 46) et arriveront à Brigue à 13 h 13 avant d'attaquer l'ascension du Simplon. Le passage au sommet du col, à 2004 mètres d'altitude, est prévu vers 14 h 18.

Les animations: à Sierre, le village départ ouvre dès 9 heures.



«C'est une occasion unique pour les spectateurs d'approcher leurs favoris.»

STEVE MORABITO
DIRECTEUR DE L'ASSOCIATION GIRO
VALAIS 2023

La présentation des coureurs aura lieu à partir de 10 heures. Le public aura alors l'occasion de côtoyer les coureurs qui, du-

rant une heure, attendront sur place d'être libérés. «Les bus des équipes doivent partir une heure plus tôt. C'est donc une occasion unique pour les spectateurs d'approcher leurs favoris», précise Steve Morabito, directeur de l'Association Giro Valais 2023.

Les spectateurs se dirigeront ensuite vers la place de l'Hôtel-de-Ville où de nombreuses animations sont prévues tout l'après-midi: écran géant, stands divers, pump-track, ateliers d'initiation pour les enfants, shows de VTT trial, parcours d'agilité à vélo, concerts et présentation du concept «Vélobus».



Anto Grgic retrouve son brassard de capitaine. KEYSTONE/A

Des changements au FC Sion

FOOTBALL

Le club séduois accueille le champion de Suisse YB demain à Tourbillon (14 h 15) dans une nouvelle rencontre cruciale en vue du maintien.

«Anto Grgic sera capitaine.» De retour sur le banc valaisain pour le match contre YB, Paolo Tramezzani a annoncé que le brassard, qui avait été donné à Balotelli ces dernières semaines, reviendra au milieu de terrain. «Et Kevin sera vice-capitaine, comme en début de saison», confie l'entraîneur italien en référence à Fickentscher qui a repris l'entraînement mardi. Lui ou Safarikas défendront la cage valaisanne. «On décidera si Kevin peut jouer ou non à la dernière minute.»

Itaitinga, qui a aussi repris l'entraînement en dehors du groupe, ne sera très certainement pas présent demain. Gaëtan Karlen est suspendu. Et Mario Balotelli? L'Italien, catastrophique le week-end dernier à Genève, n'a repris l'entraînement que jeudi. «J'aurai besoin de tout le monde. Aucun joueur n'est plus ou moins important. J'attends beaucoup de mon équipe qui devra faire preuve de volonté pour s'en sortir. Ce sera important de savoir sur qui je peux compter. Mario est un joueur comme les autres. Je suis prêt à prendre les décisions qui s'imposent, peu importe le palmarès des joueurs. Aujourd'hui plus que jamais, parce que nous n'avons plus que trois matchs pour se sauver», développe Paolo Tramezzani. «Les prestations de Balotelli sous mes ordres ont été bonnes, aussi en termes de sta-

tistiques. J'ai eu Mario au téléphone. Il est content que je revienne.»

Barthélémy Constantin de retour sur le banc

L'arrivée de David Bettoni avait coincidé avec le retour en tribunes de Barthélémy Constantin qui était pourtant habitué à prendre place sur le banc des joueurs. Avec le retour de Tramezzani, le directeur sportif retrouvera sa place sur le banc. «Il a un très bon rapport avec les joueurs. On ne peut pas remettre en question son amour pour le club et à quel point il a déjà souffert pour lui. On ne peut pas questionner sa volonté et son dévouement pour le FC Sion. Ce sont des sentiments dont on a besoin pour se sauver. J'aime sa passion. Normalement, un directeur sportif ne s'assied pas sur le banc. Mais on n'est pas comme tout le monde. On est le FC Sion», note Paolo Tramezzani.

Le gradin nord et les parkings fermés

Le concours hippique qui se déroule ce week-end au manège de Sion entraîne la fermeture des parkings à proximité du stade. C'est le cas notamment du P6 (pré) et P7 (vers le tennis) qui ne seront pas en service. Le club invite ses supporters à privilégier le parking de l'hôpital et les autres parkings en ville. Concernant la fermeture du gradin nord, le FC Sion précise que les détenteurs d'abonnements ainsi que les supporters ayant acheté un billet à l'avance pour cette rencontre peuvent échanger leur sésame contre un billet d'entrée dans l'un des secteurs C situés dans la tribune est, sur présentation du billet ou de l'abonnement. Une caisse spéciale sera organisée du côté du gradin nord.

GREGORY CASSAZ

EN BREF

BASKETBALL

Sefolosa met fin à sa carrière

Thabo Sefolosa a disputé jeudi soir son dernier match en compétition à l'occasion de la défaite de Vevey Riviera contre Union Neuchâtel, selon une information de Sport Center. A 39 ans, le Vaudois quitte définitivement le sport d'élite. Il était revenu en janvier pour aider son club formateur. Il quitte la compétition en quart de finale après l'élimination des Veveysans par Union en cinq matchs.

Sefolosa fut le premier Suisse à jouer en NBA. Il avait atteint la finale des play-off en 2012 avec Oklahoma City, qui avait été battu par le Heat de Miami de LeBron James. Il a été nommé il y a quelques jours manager du développement des joueurs par Swiss Basketball. **ATS**

Une pluie de records personnels

ATHLÉTISME Les Valaisans ont été nombreux à améliorer leur meilleure performance lors du meeting de l'Ascension à Langenthal.

Le meeting de l'Ascension, à Langenthal, a permis à plusieurs athlètes valaisans d'améliorer leur record personnel. Ainsi, Noémie Salamin (CA Vétroz), 6e du 300 mètres à l'occasion de sa course de rentrée, a coupé la ligne en 38''76. Elle améliore du même coup le record valaisan - 39''11 - qu'elle détenait depuis l'année passée.

Léna Borer très proche du FOJE

Léna Borer (CA Vétroz) est montée sur la deuxième marche du podium sur 100 mètres haies U18 avec un chrono de 14''31, mieux que les 14''54 qu'elle détenait jusque-là. Elle échoue à 1 centième seulement des limites pour le Festival olympique de la jeunesse européenne. Ce

chrono constitue la troisième meilleure performance valaisanne de tous les temps en U18 derrière les 13''51 de Clélia Reuse.

Sur 100 mètres, l'athlète du CA Vétroz a également amélioré son record personnel en 12''44.

Julien Bonvin gagne sur 300 m

Julien Bonvin (CA Sierre) effectuait aussi sa rentrée. Il a remporté le 300 mètres haies en 35''96. Dans la même épreuve, Samuel Coquoz (CA Vétroz) et Thierry Cajoux (CABV Martigny) ont très nettement battu leur record personnel avec, respectivement, des chronos de 37''33 et 37''40.

Loïs Gillioz (CABV Martigny) a battu sa marque de référence sur 100 mètres en 11''01.



Noémie Salamin a amélioré le record valaisan du 300 mètres. DR

Enfin, Pierre Perruchoud (CA Sierre) s'est classé 2^e sur 1000 mètres en établissant une nouvelle meilleure performance en 2'27''38. **CS**

RÉSULTATS, AFFICHES & CLASSEMENTS

SUPER LEAGUE

AUJOURD'HUI

18.00 Winterthur - Servette

20.30 Lucerne - Saint-Gall

DEMAIN

14.15 Sion - Young Boys

16.30 Bâle - Lugano

Zurich - Grasshopper

CLASSEMENT

1. Young Boys*	33	19	11	3	78-27	68
2. Servette	33	12	15	6	48-43	51
3. Lugano	33	13	11	9	53-44	50
4. Lucerne	33	12	10	11	51-49	46
5. Grasshopper	33	12	7	14	52-57	43
6. Bâle	33	10	12	11	44-45	42
7. Saint-Gall	33	10	10	13	59-49	40
8. Zurich	33	8	14	11	35-51	38
9. Winterthur	33	8	8	17	31-61	32
10. Sion	33	7	10	16	40-65	31

* champion

CHALLENGE LEAGUE

Aarau - Schaffhouse 2-0

2. Lausanne 3-0

3. Neuchâtel Xamax - Bellinzzone 4-1

4. Thone - Lausanne 3-3

AUJOURD'HUI

18.00 Wil 1900 - Vaduz

CLASSEMENT

1. Yverdon	34	19	5	10	61-52	62
2. Lausanne	34	16	9	9	54-41	57
3. Lsne-Ouchy	34	16	8	10	62-51	56
4. Aarau	34	15	10	9	60-54	55
5. Wil 1900	33	15	8	10	60-48	53
6. Thone	34	12	13	9	60-49	49
7. Schaffhouse	34	11	7	16	47-56	40
8. Bellinzzone	34	10	4	20	35-65	34
9. Vaduz	33	6	15	12	46-51	33
10. Neuchâtel Xamax*	34	4	11	19	40-58	23

* barrage de promotion/délegation